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Die Investitionen der vergangenen Jahre im Messequadrant (StyriaMediaCenter, 
Siedlungsanlage MesseQuartier, Polizeistation Jakomini und Hotel RoomZ im GBG-Center) 
und der derzeit in Bau befindliche  MerkurCampus und das CityGate Graz Ost-Wohnprojekt 
beim Liebenauerstadion werden die ohnehin angespannte Verkehrssituation am 
Kreuzungspunkt Fröhlichgasse- Conrad-von-Hötzendorf-Straße weiter verschärfen.  

Dazu gehört natürlich auch die in nächster geplante Verbauung des Messeparkplatzes mit 
einem gewaltigen Wohn-/Bürokomplexmit einer Tiefgarage mit 1.500 Stellplätzen   

Diese Kreuzung gehört bereits jetzt zu den am meisten frequentierten 
Verkehrsknotenpunkten in Graz. 

 

Der häufig geschlossene Bahnübergang Fröhichgasse am Ostbahnhof führt vor allem im 
Tagesverkehr dazu, dass sich innerhalb kürzester Zeit enorme Rückstaus bis in die Conrad-
von-Hötzendorfstraße bilden.  

 

ANTRAG  
AN DEN BEZIRKSRAT JAKOMINI 

 
 

„Bahnunterführung Fröhlichgasse/Ostbahnhof“ 
 

Bezirksvorsteher Klaus Strobl 
Bezirksratssitzung 22.10.2018 
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Die seit langem seitens der ÖBB Österreichische Bundesbahnen geplante Unterführung der 
Fröhlichgasse wurde immer wieder verschoben. Aus den vorgenannten Gründen besteht 
seitens der ÖBB jedoch dringender Handlungsbedarf. 

Die ÖVP Bezirksratsfraktion Jakomini stellt daher in der Bezirksratssitzung vom 22.10.2018 

den 

ANTRAG 
 

 

Der Bezirksrat Jakomini möge eine Petition an die ÖBB Österreichische Bundesbahnen AG 

beschliessen, dass  

 

die ÖBB Österreichische Bundesbahnen auffordert, die seit langem geplante Unterführung 

Fröhlichgasse am Ostbahnhof ehestbaldigst umszusetzen. 

 

Der Bezirksrat Jakomini bittet die zuständige Verkehrsstadträtin Elke Kahr sich mit dieser 

Petition des Bezirksrat Jakomini sowohl an den Infrastrukturminister Norbert Hofer als auch 

an die ÖBB Österreichische Bundesbahnen zu wenden und eine möglichst rasche 

Umsetzung der Bahnunterführung Fröhlichgasse zu verhandeln. 

 

Der Bezirksrat Jakomini bittet um Rückinformation, welche Stellungnahmen seitens des 

Infrastrukturministers bzw. der ÖBB in Bezug auf eine rasche Umsetzung der 

Bahnunterführung abgegeben wurden. 

 
 
Für die Bezirksratsfraktion der ÖVP Jakomini 
 
Klaus Strobl, Bezirksvorsteher und Fraktionsführer 
Anja Klug/Bezirksrätin  
Hans Gröbelbauer/Bezirksrat 
Michael Kratzer/Bezirksrat  
Stefan Deutschmann/Bezirksrat 
Sandro Stattmann/Bezirksrat 
 
Graz, den 22.10.2018 


